
ПРОЛЕТАРИЙ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!ПРЯВ
О РГА Н  РЕЖ ЕВ С К О ГО  ГО РО Д С К О ГО  КОМИТЕТА КПСС И РЕ Ж Е В С К О ГО  ГОРО ДСКО ГО  СОВЕТА НАРОДНЫ Х ДЕПУТАТОВ

Цена 3 коп.Г азета основана 
17 апреля 1930 г. Ѣ  102 {6698) ЧЕТВЕРГ, 25 АВГУСТА 1088 г.

В О Б К О М Е  К П С С

Ранние овощи 
для горожан
В обкоме партии  состоялось совеща« 

вн е , н а  котором рассм атривалось вы
полнение постановления бюро обкома 
КПСС от 1 ( м арта 1986 года «О мерах 
по дальнейш ему развитию  тепличного 
хозяйства  и улучш ению  снабж ения н а
селения области ранними овощами». 
К концу двенадцатой п яти летки  н ам е
чалось довести производство овощей 
на защ ищ енном грунте до 54,2 ты сячи 
тонн, то есть увеличить его в  полтора 
раза . С учетом продукции личны х под
собных хозяйств это позволило бы 
приблизиться к рекомендуемы м нор
мам  потребления овощей — 16 кило
граммов в год на одного человека.

В прош лом году ранних тепличны х 
овощ ей произведено 37,8 ты сячи  тонн 
при задании  40,1 тысячи. К аж ды й го
рож анин  области получил 9,3 кило
грам м а. Достаточно п естрая  картина 
по отдельным населенным пунктам. 
Ж итель Верхней П ыш мы за  год мо
ж ет  купить больш е 22 килограммов 
ранних овощей, П ервоуральска, П олев 
ского. Ревды —от 12 до 14 килограм
мов, Сухого Л ога— 15. А вот в Реже 
скудное овощ ное меню.

Не очень-то утруж даю т себя забота
ми о ранних овощ ах для  горож ан ру
ководители промыш ленных предприя- ' 
тий Свердловска. К аменска-Уральского, 
Асбеста, Верхней Салды, Краснотурь- 
инска, П ервоуральска, Р еж а.

П артийным и советским органам  на 
местах нуж но взять  под ж естклй  конт 
роль вы полнение разработанной про
граммы , помнить, что ее вы полнение 
направлено на удовлетворение самы х 
важ н ы х потребностей ж ителей  облас
ти.

* * *
Д авайте представим  себе — в меню 

всех столовы х и даж е ресторана в эти 
Дни изобилие кабачков: фарш ирован 
ные, ж арены е, тушеные, икра... Или 
старинны е уральские блю да из репы, 
в м ож ет, редьки. Или наваристый суп 
с петруш кой... Кто бы отказался  отве
дать все это, но, увы , в лучш ем слу
чае нам  п редлож ат салат пз помидо
ров или огурцов и на том спасибо.

А м еж ду  тем, совхоз «Реж евской» 
сегодня п ы тается  сбыть свою так  н а
пыляемую «прочую» овощ ную  продук
цию  с трудом. Это уж е традиционно 
—н ам аеш ься с редисом, петруш кой, 
кабачкам и, преж де, чем и х  реализу
ешь.

В тресте общ епита сегодня справед
ливо критикую т совхоз «Реж евской», 
что вовремя не п оставлял ранние ово
щ и. а  сейчас, когда всего навалом... 
П ростите, но рет изобилия салатов я  
сейчас в наш их столовых. И настоя
щ ий борщ  — редкость, и д аж е  н ава
ристы е щ и и з свеж их овощ ей — не 
всегда.

А разве  лом ятся п рилавки  наш их ма 
газинов от той ж е петруш ки, редиски, 
редьки? М агазинов овощ ны х по-преж 
нем у только два. В гастрономах ред
кие овоши сегодня пріяходнтся поку
п ать , вы стояв немалы е очереди.

В городах области уж е начали  тор
говать ранним картофелем. В наш ем 
районе к  его уборке не приступали.

Н аш  город резко критиковали  чле
ны бюро обкома КПСС на выездном 
заседании  за снабж ение населения ово 
Иеаят. Выводов после критики  не сде
лало  ни  РАПО, ни совхоз «Режевской», 
вп  торг с общ епитом. А реж евляне по- 
п реж нем у в ож идании перемен.

Имя В асилия М анькова в 
эту страду не сходит с Д ос
ки почета. Сегодня он зан им а
ет второе место среди ком
байнеров района. Конечно, ему 
повезло с работой—урож ай 
ные поля убирал в совхозе

«Режевской». Но и труда при
шлось затратить больше. Прав 
да, В. В. М аньков не совхоз
ный механизатор, он — по
сланец  никелевого завода. 
К огда поинтересовались на 
Хвощевском руднике, где он

работает, о том, как  трудит
ся н а  основном рабочем мес
те, там ответили: «'Плохо ра
ботал бы—не послали б». Се
годня немного горож ан в поле, 

но работаю т они на совесть 
Фото А. Ш ангина.

ЗА БОТОЙ М ЕН ЬШ Е
стало у  останинских земледе
льцев. Они не только пер
выми в районе заверш или 
уборку зерновы х, но и засы
пали семена. Причем, в фонд 
будущего урож ая засы пано не 
только необходимое количест
во семян, но и весь нужный 
ассортимент. Семена показы
вают добрую всхож есть.

В ЧЕСТЬ ТРАКТОРИСТА
А. П. П одковы ркина н а  цент
ральной усадьбе совхоза «Кле 
вакинСкий» поднят ф лаг тру
довой славы. Каменский меха
низатор готовит пашню и бы
стро, и  качественно.

ПОЧТИ ДВА ПЛАНА
озимой рж и  посеяно на сегод
няш ний день в районе—3627 
гектаров. Самыми дальновид
ными стратегами оказались 
«ворош иловцы». О ни зан яли  
этой культурой - 990 гектаров. 
Кроме того, в районе неплохо 
засы пается переходящ ий фонд 
семян ржи.

Д РУ Ж Н А Я  РАБОТА
сегодня на всех кукурузны х 
полях. Все совхозы начали го
товить силос. Уже по тради
ции лидирует в этом деле се
мейное звено Ю. И. Бачини
на из совхоза «Прогресс». Ужѳ 
88 процентов необходимой зе
леной массы залож ено в сов
хозные силосные транш еи. 
Всего по району запасено 43 
процента кукурузной массы на 
силос. Кстати, остальны е ви
ды кормов не готовятся. В 
районе сегодня 39 процентов 
зеленой массы на сенаж , 80 
процентов сена.
ЦВЕТЫ  ТРЕХ ТЫ СЯЧНИ КАМ
реш или вручать в совхозе им. 
Ворошилова. Первым получил 
букет и сувенир на хлебном 
поле М. И. П анов. А вчера 
альбомы на пам ять председа
тель профкова совхоза А. П . 
Панов вручил еще двум ком
байнерам, выдавш им из своих 
бункеров по три тысячи цент
неров зерна. Героями дня па 
этот раз стали В. В. Ш еста
ков и Г. С. Максимов.

КО РО ТКИ Е М АРШ РУТЫ
от суш илки в склад, но хло
потны е. В совхозе им. В оро
ш илова здесь работаю т ответ
ственные водители. Н а счету 
Г. А. Белоусова у ж е  995 тонн 
грузов, А. П. П ан о в а— 796 
тонн. Много зерна доставили 
в амбары Г. И. Паньшин, 
А. Е. Запрудин, С. Г. П еле
вин.

К Н А Ч А Л У  У Ч Е Б Н О Г О  Г О Д А

НЕ ХВАТАЕТ ОДНОГО ДНЯ
Н есколько дней п одряд чле

ны комиссии по приемке школ 
города и района к  новому 
учебному году скрупулезно 
осматривали здания учебных 
заведений, их подготовлен
ность к приему школьников. 
Комиссия старалась  опреде
лить качество ремонта, обес
печенность ш кольным инвен
тарем и принадлеж ностям и. 
Труднее было установить го
товность к сопротивлению хо
лодам , как будет организова
но горячее питание ш кольни
ков.

Вопросы эти  очень важны. 
Д о сих пор в дрож ь бросает 
ребятиш ек К левакинской и 
Черемисской средних школ 
при воспоминании минувшей 
зимы. Н икакие н ауки  в голо
ву не лезли, одно лиш ь ж ела
ние— быстрее домой, согреть
ся. А все потому, что в Ч ере
мисском, например, совхоз и 
сельский Совет все делят меж 
ду собой котельную , а  мерз
нут дети. Кстати, такая  же 
ситуация и в Арамашке. Там 
еще не реш ен вопрос и  с пи

танием  школьников.
В подходе к Липовской шко 

ле члены комиссии н аткну
лись на глубокую траншею. 
П редседатель исполкома сель
ского Совета и директор шко 
лы пытались убедить проверя
ющих, что в траншею улож е
ны трубы и, что к отопитель
ному сезон у . здесь подведут 
тепло. Хочется верить руково
дителям  и надеяться, что гак 
и будет.

П орадовало состояние О ста- 
нинской, Леневской и даж е 
малокомплектной Колташ овс- 
кой школы. Вновь откроется 
ш кола в Сохарево. Все они 
готовы принять ребят.

Замечено, что в селах к 
ш колам  относятся заботливее, 
уважительнее. В этом мнении 
мы утвердились в первом зна
ком стве с состоянием город
ских школ. Единственная сред 
н яя  на Гавани с некогда хо
рош ими традициями и связя
ми с шефствую щим, или как 
еще называют, базовым пред
приятием , выглядит как бед
н а я  родственница. Не одарил

вниманием никелевы й Завод 
и начальную школу №  7. Ог
раду  вокруг усадьбы  забором 
не назовешь. Кругом кучи му
сора, а в подвале зд ани я  го
дами стоит вода, образуя сы
рость и затхлость воздуха.

П редставители  м еханичес
кого завода и вовсе не яви
лись на приемку подопечных 
им школ № №  2, 3, 5. Мы до
гадались, что не случайно, как 
только прикоснулись к окра
шенным стенам. П окраска про 
изведена неделю назад , а  сох
нуть краске, видимо, ещ е ие 
одну неделю. В таком случае 
ремонт надо было делать  не 
в августе, а хотя бы в июне.

Впрочем, более заботливые 
хозяева именно так и посту
пили. Неплохо подновилась, 
помолодела старейш ая школа 
города № 1, но вот проблема 
с теплом вызывает серьезную  
обеспокоенность. Тут н уж н а 
немедленная помощь базово
го предприятия и гороно.

Не оправдала ож иданий 'ко
миссии  школа № 44. Вернее, 
мы большего ож идали  от ше

фов этого крупнейш его учеб
ного заведения в городе и 
единственного пока в поселке 
Быстринском.

Все мы когда-то были шко
льниками. И встреча со ш ко
лой всегда вы зы вает какое-то 
трепетное чувство. Невольно 
говоришь; «Здравствуй, шко
ла!». О на нас вывела в мир 
знаний, в ж изнь. Потом мы 
стали студентами. И убеди
лись, что для полной ГОТОВт 
ности к экзаменам  всегда не 
хватает одного дня. как  не 
хватает обычно и сейчас, при 
подготовке школ к  новому 
учебному году. Так, по край 
ней мере, нас, членов комис
сии, заверяли  больш инство ру 
ководителей школ и базовых 
предприятий. И хочется ве
рить, что недоделки будут 
устранены и дети с радостью  
придут в свои классы, но уж е 
ставш ие не только на едини
цу выше, но и светлее, ую т
нее. И скаж ут дети хором 
«Здравствуй,- ш кола!».

Г. КНЯЗЕВА, 
инструктор горкома КПСС»
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КОМСОМОЛЬСКО-МОЛОДЕЖНАЯ СТРАНИЦА

Ф А К Е Л

По совету коммунистов
Спад в работе комсомоль сандр свежую  струю  в ладил его. Сам вызвал из

цев первого цеха мѳхани- ж изнь коллектива. другой смены на трудовое
ческого завода становился _Реш или меньш е гово- соперничество формовщ и-
всв заметнее. Тогдаш ний рить о перестройке, а боль Н. Зверева. Н иколаи
секретарь комсомольской Ше делать. __ рассказы ва- іьізов принял. И так ж е

ет А. Байбаков. — Н ачали  быстро, как  и А лександр,
с самих себя. Взяли обяза- освоил несколько профес-

сий. Работал нѳ только нательства в кратчай ш и е у ____„ППІ,„ П, формовке, но и на склейке сроки освоить по несколь- „ .

ІХ Пр0ФеССИЙ ТРр ^ в ы УеЧаСГ к а :
У ж е сейчас результаты  

заметны. Сам А лександр в 
числе первых начал и зу 
чать все специальности,

организации А. Величен- 
ков, он ж е м астер на участ 
ке, явно  не справлялся со 
своим поручением.

Тогда и  реш или комму
нисты цеха порекомендо
вать членам  ВЛКСМ пере
избрать секретаря. Ребята 
Пошли на это. Уже почти 
год, к ак  их вожаком стал 
А лександр Байбаков. Пере- прим еняемы е в цехе. Н е

сколькими у ж е владеет.
Но чтобы втянуть в это

Алексей Епифанов еще не слу
ж и л  в армии, но у ж е  прочно 
«встал на ноги». Он отличный 
механизатор. Весной этого года 
занял  первое место в районном 
соревновании пахарей. А сейчас 
вместе со своим отцом Н и кола
ем Павловичем пашет по новой 
технологии — безотвальной (она 
повышает урожайность полей 
при тех ж е  затр атах ) .  К новому 
делу парень относится ответст
венно, старается выполнять ра-

довой рабочий, он всегда 
пользовался заслуж енны м 
авторитетом среди товари 
щей. И молодого задора 
хватало. Вот и внес Алек-

дело всех ребят, организо
вал он социалистическое 
соревнование. Вернее — на-

п оказатели  у 
ребят, задействованных 
в соревновании, почти оди
наковы, С планом они боту качественно, 
справляю тся постоянно. И 
так почти все 25 членов 
ВЛКСМ, что трудятся  в 
цехе. '!

С. МОКЕРОВ, 
секретарь комитета 

комсомола 
механического завода.

Фото А. Шангина.

Я

ОБЪЯВЛЕНА
ГОТОВНОСТЬ

Можно смело сказать, что все отря
ды, которые будут задействованы  на 
уборке картоф еля в совхозах района, 
уже готовы. Среди них, как сообщили 
нам из Н иж него Т агила, студенческий 
отряд государственного педагогическо
го института.

Среди наших —  отряды сельхозтех
никума, училищ , промы ш ленны х пред
приятий. К ак  всегда, лучш им в прове
дении подготовительного этапа оказал  
ся «Ермак».

Не простым будет этот уборочный 
сезон и з-за  засуш ливого лета. Но ком 
сомольцы и  молодежь даю т слово про
вести его по-ударному. Это будет на
ш а вахта в честь 70-летия BJIKCM.

С. ДОРОШЕНКО, 
зав. орготделом горкома комсомола.

Авторитет командира
Много сейчас неутеш и

тельной информации посту 
пает о всевозмож ных вол
нениях среди молодежи, 
подростков. В основном, 
носят они хулиганский ха
рактер. Но почему все это

м арш рут и прочее. Н аш и 
комсомольцы только помо
гали. Хотя многие советы 
были приняты  к сведению 
и наш ли свое место.

Но больш е всех сумел 
сплотить вокруг себя ребят

время можно проводить к у  
да с большей пользой для  
себя, чем без толку ш ата
ться по улицам...

— Б езотказны й  он, — го
ворят об А лександре пре
подаватели ш колы №  10,

происходит? Не надо при- сам командир педагогиче- что сталкиваю тся с ним для
кры ваться отсутствием 
других интересны х зан я 
тий, неправильной органи
зацией и проведением до
суга (хотя это играет н е
маловаж ную  роль), корни 
уходят куда глубже. И 
упираю тся в воспитание. 
Н ачинается оно со школы.

Вот на этом этапе ста
новления подростков как  
личностей комитет комсо
мола никелевого завода ре 
шил заострить внимание. 
Так был создан педагоги
ческий отряд, возглавляет 
который сварщ ик цеха под 
готовки сы рья и ш ихты  
А лександр Документов.

В отряде десять человек. 
И все они ведут активную  
работу с классам и и пио
нерской друЖпной ш колы  
№ 10. Вся суть воспита
ния заклю чается  в том, 
что ребятам  даю т самос
тоятельность в организа
ции различны х мероприя
тий, а сами лиш ь оказы ва
ют посильную помощь. Н а
пример, в  той ж е военизи
рованной эстаф ете все де
лали  сами ш кольники. Им 
было интересно готовить 
сценарий, проклады вать

ского отряда. Вывший во- проведения каких-либо мѳ- 
пн-интернапионалист, он роприятий.
сразу ж е  заслуж ил у под
ростков авторитет. Ведь с 
ними ведет себя как  о рав  
нымп. Не бросается п опус
ту обещ аниями, а что го- 
воттт — выполняет.

Идеей об организации и

Такой он и  на производ
стве. Всегда старается за 
верш ить ремонт, на кото
ром задействована их бри
гада, качественно и быст
ро, не считаясь со свобод
ным временем. Не потому

проведении «Веселых стар- ли выдвигали его рабочие
тов» заинтересовались его ЦПСШ  кандидатом на зва-
семиклашки (а ведь это ние «Л учш его молодого ра-
14-15-летние парни, кото- бочего» завода за второй
рые и являю тся основной квартал,
массой во всех хулиган- А лександр Документов
ских вы ступлениях). безотказен, когда дело ка-

Совместно с комсомоль- г.ается общ ественных пору-
цами завода и  молодежью чений. Т ак, недавно надо
цеха он организовывал вы- было организовать встречу
ход на природу с ученика- в пионерском лагере детей
ми, которы е в свою оче- из Чехословакии с «афган-
редь подготовили и прове- цами». Сам всех объехал
Ли в очередной раз «Весе- на своем мотоцикле, соб-
льте отарты». рал, привез. А на днях

А однаж ды , задумав р аз уехал на трое суток на
влечь своих подшефных, учебу пионерского актива
сам съездил в СвердлоВск в «Солнечный?.». Другой бы
и купил билеты в филармо на его месте мог бы се-

Научили «Уральские зори»

нию. «Выбил» автобус, всех 
свозил на концерт.

—Т янутся к нему ребята. 
Он не н авязы вает своих 
взглядов никому, но на 
примерах хорошо организо 
ванного досуга воспиты ва
ет их. Д ает понять, что

мьей прикрыться, и без го- 
го большой общественной 
нагрузкой. Но А лександр 
не и з таких.

В. ЧЕСНОКОВ. 
секретарь комитета 

комсомола 
никелевого завода.

Н едавно мы приехали
с областных сборов ком 
сомольского а к т и в а  
«Уральские "зори». Мы 
— э т о  представители 
нашего ш таба «Пламя» 
и секретари комсомоль
ских организаций отде
льных школ. Эти сборы 
проводились дл я  того, 
чтобы ребята научились 
новым формам комсо
мольской работы; обме
нялись опытом в ее п е
рестройке, наш ли едино
мышленников.

За неделю узнали

много интересного из
лекций, бесед, различ
ных мероприятий. Н ап
ример, на врем я стано
вились директорами и 
обсуж дали проблемы 
современной школы. 
Полезным был день эко 
логии. Состоялся свое
образный аукцион, на 
котором продавались 
вода из загрязненны х 
рек, воздух, которым 
отравляю т людей заво
ды. В завершение мы 
обратились с п ризы вом . 
к  населению  области,

которое можно прочи
тать в газете  «На см»*
ну!».

Много интересного 
было за эти дни: встре
ча с «афганцами», ма
евка, вечер творчества. 
Теперь все новое, что 
узнали  и привезли с со 
бой, будем внедрять в 
ж изнь комсомольцев на 
ших ш і о л ,  наш его го
рода.

А. ПАНФИЛОВА, 
командир городского 

ком сомольского 
штаба «Пламя».

НА ВАХТЕ
На ш вейной ф абрике это 

стало традицией — н а к а 
нуне знаменательного со
бы тия в  ж пзни  наш ей стра 
ны  встает коллектив на 
трудовую  вахту. В эти дни 
ее несут комсомольцы и 
молодежь. 46 человек обя
залось к  70-летнему юби
лею  ВЛКСМ  выполнить 
годовой план . Сейчас м ож 
но подводить первы е ито
ги социалистического со
ревнования. Л идерам и ста
ли Л. П ом ы ткнна. М. З а 
харова. Н еплохие п оказа
тели и у Е. К орниловой и
В. Семеновой. Д евуш ки  по 
итогам второго квартала 
были п ри зн ан ы  лучш им и 
по проф ессии. А комсо
м олка Ё. Чеснокова, кото- j 
р ая  сейчас тож е в числе 
лидеров, за  п олугодие бы -1 
л а  удостоена З Е а н и я  «От
личник качества».

М. Щ ЕРБА КО В А , 
и нж енер  

по соцсоревнованию.

Как-то м еж ду комсомоль 
с к и м и  активистам и возник 
спор: где легче организо
вать молодеж ь — в городе, 
большом поселке или в 
«глубинке», в маленькой 
деревне? Больш инство мне 
ний склонялось к городу. 
В основном, утверж дали  
это секретари  совхозных 
комитетов комсомола.

Я думаю , что можно ор
ганизоваться везде. Надо 
просто п остараться, дать 
какой-то толчок, просто 
вы ступить примером.

... На субботник, п рохо
дивш ий на телятн и ке Со- 
харевского отделения сов
хоза «П рогресс», выш ло... 
два человека. А ведь п е
ред этим  всем объяснили, 
что заработанн ы е на утеп 
лении телятн и ка средства 
пойдут на организацию  
различны х мероприятий 
молодеж и Сохарево, на их 
ж е  нуж ды . Но никто это
м у не внял.

П рош ло немногим боль
ш е года после того «суб

ЧТО «ГЛУБИНКЕ» ПОД СИЛУ?
ботника». И вот накануне 
отчетно-перевыборных соб
раний в Сохаревском отде
лении ко мне подошли 
бывший в то время секре
тарь комсомольской орга
низации В Ф арносов и 
бригадир тракторно-поле
водческой бригады  В. Ф е
доровских. Они п редлож и
ли провести собрание. Хо
чется отметить, что бук
вально накануне, как толь
ко я  стал секретарем  ко
м итета ВЛКСМ совхоза, 
сам неоднократно обращ ал 
ся с таким  ж е предлож е
нием. Но никто особого же 
лания тогда не испы ты вал.

И вдруг — сам и реш или. 
То ли надоела паривш ая 
бездеятельность, то ли еще 
что. но собрание тогда по
лучилось. Стояло на учёте 
десять комсомольцев отде
ления, а приш ло 12 чело
век. Н е аз  и нтереса и пра

здного любопытства были 
здесь другие, а с надеж 
дой и верой в перемену. 
Сначала вы ступали робко. 
Но когда речь заш ла о дет 
ском садике, что для  него 
необходимо напилить и на
колоть дрова. разговор 
ож ивился. Тогда и поста
новили: на следующий 
день всем выйти на суб
ботник.

Н ачинали пилить дрова 
двум я бензопилами. Но по
том появилось еш е три. 
Подошла молодежь. И быст 
ро закончили столь н уж 
ное дело.

Но не только это поста
новили на собрании. Р еш и 
ли зан яться  благоустрой

с т в о м  улицы  М олодежная. 
Три года щ ю тягивали  по 
ней воду. То раскопаю т 
улицу, то закопаю т. Но вот 
трубы  улож ены , но не ус
тановлены  колодцы  под ко

лонки. Поэтому во многих 
местах они б.ыли не зары 
ты. А на носу — зима. Во
да по трубам беж ит. Следо 
вательно, зам ерзнет — и ра 
зорвет, трубы. О пять хло
пот не обереш ься.

Сами заготовили лес для 
сруба. Установили его. А 
второй колодец монтирова
ли и з бетонных колец. И х 
вытащ йли из-под сломан
ного моста в деревне Ж у
кове и приволокли тракто
ром.

Следом закопали  всю 
транш ею  возле клуба, а 
такж е возле колодцев. 
П риним али в этом участие 
многие.

Хорош ее вроде /было н а 
чало, но стоило немного 
схлы нуть энтузиазм у, к ак  
все было пущ ено  на само
тек. А ведь дел у комсо
мольцев невпроворот. Е сть 
такие (как  ремонт того ж е

телятн и ка), где можно из
влекать пользу для совхо
за и отделения, для Самих 
себя.

Н апример, м ож но привес 
ти в порядок клуб, кото
рый посещ аю т лиш ь для 
просмотра ф ильм а (всего- 
то раз в неделю ), и на з а 
работанны е на субботни
ках деньги приглаш ать м а
стеров сцены, другие твор
ческие коллективы . В едь 
все в своих руках. И 
где, как  не в м аленькой  
деревне, превращ ать вс© 
это в реальность. Тем бо
лее, сплоченность свою 
«глубинка» у ж е  не раз де
монстрировала. А благода
ря ей, можно организовы 
вать  не только полезны й 
труд, но и хорош ий логуг.

А. ФЕДОРОВСКИХ,
зам еститель 

заведую щ его отделом 
горкома ВЛКСМ.
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:П Е Р Е С Т Р О Й К А ; П Р О В Е Р К А  Д Е Л О М ;

П родолжаем публикацию  материалов о совхозе 
»К левакинский», вопрос о развитии  которого будет 
обсуж даться бюро горкома партии. В прошлом номе-

—взгляд изнутри. Темой разговора стала аренда. Сей
час в этом хозяйстве только одно небольш ое аренд
ное звено в д. Гурнно по откорму скота в летний пе

ре мы  давали  слово районны м специалистам , сегодня риод...

2. Прежде чем перейти на аренду...
Ю. ПАРФЕНОВ, н ач ал ь

ник Клевакинского комп
лекса.

Самокритично признаем: 
ком плекс остановился в 
своем развитии. Сделав год 
н азад  первый ш аг, вн ед 
рив коллективны й подряд, 
мы многое добились, но се 
годня надо идти дальш е.

' Выход один—аренда.
Но никто нам не только 

не помогает, наоборот — 
— многие мешают! И в пла
новом  отделе, и в других 
цехах. У специалистов сов 
хоза мысль одна — комп
лекс сам  по себе, совхоз 
сам  по себе. И директор 
совхоза не пытается по
мочь нам с арендой.

Я бы не просто аренду 
внедрил, а сделал ее сквоз 
ную с отрядом М. Олухо- 
ва по кормопроизводству. 
Но М ихаил Александрович 
— противник, аренды.

В. Щ ЕРБАКОВ, главный 
инж енер комплекса.

К аренде мы не готовы 
ни морально, ни физичес
ки. Мы ещ е подряд не про
чувствовали. И вот в этом 
году все настойчивее зву 
чит команда: на арендный 
подряд.

П ять лет отработали на 
оборудовании, которое до 
этого восемь лет в канаве 
леж ало. Долгострой сказы 
вается и сегодня. Н уж на 
реконструкция. А к ней гще 
нѳ известно, когда присту
пим, ведь документов ни
каких нет, а проектировщ и 
ки берут бумаги на буду 
щий год, как  известно, до 
1 сентября.

М. ОЛУХОВ, брпгадпр 
отряда кормозаготовителей.

Если на комплексе дорос

ли до аренды—пусть внед
ряют. Мы не доросли. Я 
сравниваю  арен ду  с кол
лективизацией, считаю  их 
равносильными. Так поче
му ж е мы долж ны п ереги 
бать п алку и сегодня? Я— 
за аренду. Но только не 
так вот: сказали —внедрим. 
Не заставиш ь работать са 
му форму, если не будут 
работать люди. Я не про
тив и коллективного под
ряда, но не смогли мы лю 
дям доказать его преим ущ е 
ства. Да, они есть, весомы, 
значимы, но не получат вто 
рой год доплаты люди из- 
за н еурож ая—и все слова 
впустую... Д ай те  время, 
пусть сами люди подойдут 
к аренде.

Н. КОРЕПАНОВА, опе
ратор первого периода ком
плекса.

Условий для аренды нет. 
При аренде ведь невы год
но лишних людей держ ать. 
Только при наивысш ей про 
изводительности и наиме
ньших затратах , без дота
ций к ценам  сможем жить 
прибыльно. Но ведь тележ  
ки таскать вручную и сей 
час тяж ело. Капитальны й 
ремонт хоть бы сделали: 
крыша худая, двери валит 
ся, постоянно перебои с 
водой, то где-то в котель
ной поломка, то еще где. 
А без воды и падеж  есть, 
и привесы снижаются.

П. Т О Д О РИ В, оператор 
второго периода.
К аналы  не смыты, тел ята  
часто по колено в ж иж е 
стоят, загазованность вы 
сокая, вентиляции доброй 
нет. Н аверное, nopta з а 

пустить кормоцех. П ока же 
все наши руки и месят, и 
носят... Б олят потом.

М. ГУДОЧКИ НА, опера
тор второго периода.

Если внедрять аренду, то 
лет на пять-ш есть, потому 
что первые два-три  года мы 
ничего от нее не получим, 
будем только порядок на
водить. Второй год в на
возе стоим. Сами от навоза 
не избавим ся никак. А по
тому в аренду надо и от
р я д  плодородия вводить.

С поголовьем проблема 
(нам не всегда бычков хва 
тает) и с корііами плохо. 
Значит, отряд кормозагото 
вителей тож е нужен в арен 
де.

И совхозная контора дол 
ж на помочь, а то все в ту
фельках, до людей не дохо
дят. Главного инж енера А. 
Д орохина зимой первы й се 
кретарь горком а партии 
провел по корпусам . С тех 
пор мы этого специалиста 
не видывали. Обидно, и 
районное начальство не все 
к нам доходит. Относит
ся ли все это к аренде? А 
как  же? Нам больш ая по
мощь нуж на.

С егодня мож но нашему 
периоду пойти на арен
ду, по'дряд-то что-то дал. 
Люди работаю т надежные, 
кто не вынес—уш ел. Но ес
ли переходить— надо де
лать то, без чего нельзя на 
аренде.

Л . Ф ЕДУ ЛО В, начальник 
второго периода.

Я ладом нѳ знаю, что 
такое аренда, хотя все, что 
читаю о ней, лю дям  несу. 
Сегодня вон целую  кипу 
газет принес.

:К О Н С У Л Ь Т И Р У Е Т  Ю Р И С Т

Вспомните, сколько было дебатов в 
печати, в устных выступлениях на раз 
личных уровнях о том, со скольки лет 
мож но работать подростку.

После целой серии выступлений цент 
ральны х газет, радио, телевидения о 
необходимости дать возмож ность де
тям  трудиться, почувствовать цену за 
работанного рубля, м енялось общ ест
венное сознание, все чащ е возникал

вопрос «К ак перестать расти ть  ижди
венцев?». И вот количество перешло 
в качество— положение изменилось в 
переносном и буквальном смысле. По
явился юридический документ. Проком 
ментировать его мы попросили нашего 
постоянного консультанта, заведую щ е
го ю ридической консультацией  Н. И. 
ЗАПЛАТИ НА .

ОТ 14 И СТАРШЕ
Н едавно госкомитеты 

СССР по труду и  социаль
ным вопросам и по народ
ному образованию , а так 
ж е секретариаты  ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ  уГвердили со
гласованной с М инздра
вом СССР «Положение о 
порядке и условиях добро
вольного труда учащ ихся 
общ еобразовательной и про 
ф ессиональной школы в 
свободное от учебы время».

Н аконец наш им детям 
разреш ается  трудиться с 
14 лет на любом невредном 
производстве и не только в 
каникулы . Теперь они с 
помощью  родителей, коми
тетов комсомола, кабинетов 
профориентации, бюро по 
трудоустройству сами мо
гут подбирать себе место 
работы . Зам енять ушедших 
в отпуск, заним ать вакант 
ное место год, два, три...

Наконец-то преодолен и 
один из ведомственных ба
рьеров—  работа на произ
водстве идет в зачет гак 
называемой «школьной 
практики».

П рием на работу (и что

важно!) оформляется пись
менным договором с макси 
мально полным перечнем 
обязательств сторон. Д л я  
вступления договора в си
лу  требуется согласие 
профкома п редприятия. Р ас 
торгнуть ж е договор шко
льнику, в отличие от взрос 
лых, несложно: достаточно 
письменно предупредить ад 
министрацию п редприятия 
за  три дня. П родолж ите
льность рабочего времени 
14-летних долж на быть не 
больше 24 часов в неделю 
и 4 часов в день, для 16-17 
летних соответственно— 36 
и 6 часов. В учебное вре
мя эти нормы сокращ аю тся 
наполовину. Работать мож 
но и по гибкому графику, 
и на дому. Но вот старой 
«льготы»—оплаты  за сокра 
щенный рабочий день как 
за полный—нет. И это то
ж е правильно. Ведь имен
но это положение приводи 
ло к тому, что брать шко
льников на работу было 
невыгодно.

В общем, учащиеся те
перь могут стать полно

правными работникам и со 
своей трудовой книж кой, в 
которой ф иксирую тся и 
профессия, и стаж  работы 
со своей регулярн ой  зар
платой, с правом н а  опла
чиваемый отпуск и вступ
ление в профсоюз, с пра
вом на государственное 
страхование.

И еще. И дет уборочная 
страда. И наверняка кое- 
где возникнут трудности с 
уборкой урож ая, тем бо
лее, если будет подводить 
погода. И вполне вероятно, 
что, как  и раньш е, будут 
мобилизованы ш кольники, и 
их труд опять будет прев
ращ ен в принудительный, 
и все замечательны е поло
ж ения нового Положения 
останутся на бум аге. Что
бы этого не случилось, 
зн ать  его и следить за его 
соблаодеиием долж ны  и 
взрослые, и дети. Трудовое, 
правовое и нравственное 
воспитание неотделимы.

Пришла пора переходить 
от теоретических рассужде 
ний к настоящ ей трудовой 
практике.

С какого конца ее на
чинать, наш у аренду? Те
л ят  нам поставляет 21 хо
зяйство, корм ам и нас едва 
ли на две третьих обеспе
чат. Это все минусы в арен 
Де.

Только своим коллекти
вом без комплекса в целом 
мы тож е перейти не мо
жем. Слишком зависимы от 
остального коллектива. Так 
что предлагаю  сн ачала все 
подготовить (теоретически 
и практически), потом уж е 
идти  на аренду.

ВМЕСТО
КОМ М ЕНТАРИЯ.

Сегодня у аренды  против 
ников нет. В резолюции 
XIX Всесоюзной конферен 
ции она названа первым 
вариантом  выхода из тупи 
ка, в котором оказалась  
продовольственная програм 
ма. И потому сегодня вре
м я требует арен ду1.

Но во время недавнего 
визита секретаря  ЦК 
КПСС В. Н иконова в нашу 
область мы все были сви
детелями, как  бледнели, 
краснели талиц кие и обла
стные начальники, отрапор 
товавш ие о внедрении арен 
ды на талицком комплексе. 
На деле она оказалась  фрр 
мальной, ничего .кроме вре 
да перестройке не нанося
щей.

Так что, наверное, па 
этой ош ибке нам стоит 
поучиться. О тм етать арен
ду  нельзя, к ней надо го
товиться,- над ней надо р а 
ботать, ее надо внедрять.

Вела беседу 
Т. М ЕРЗЛ Я К О В А .

О  ТОГО дн я  она невольно побаивалась. Знала, 
что его не миновать, более того — он необхо

дим, но в подсознание все равно закрады валась 
тревога. Н еоднократно взвеш ивала возмож ностп 
бригады , разм ы ш ляла: п отян ут ли, ведь новы й з а 
к аз п редстояло  осваивать м еньш им числом? И про
буксовка ту т  недопустима.

Д есять человек — невелика сила д л я  новш ест
ва. Но им енно столько и долж но было остаться  из 
25 работаю щ их. Ж аль р асставаться—почти три го
да плечом к плечу на сборке простояли. Но этого 
требовала ж изн ь в условиях сам оф инансирования.

□ Х О З Р А С Ч Е Т  П Р Е Д Ъ Я В Л Я Е Т  СЧЕТ

ПРОБУКСОВКА
К огда Г. К олмакова 

ш л а на первую  смену в 
н аступивш ем  году, зна
ла, что н ачн ет с пра
вильной организации 
труда. Д ругих резервов 
не было, как  не было 
у ж е  и преж него  волне
ния...

С пустя немного вре
мени новый заказ был 
освоен. С начала по не
му план  вы полняли, а 
потом д аж е  перевы пол
нять начали . Но начали 
подводить см еж ники.

Сами-то стараю тся, 
но как  бы ть с теми, что 
трудятся  на других 
участках  без этого само
го старан и я? Н есвоев
ременно стал и  обеспе
чивать ком п лектую щ и 
ми деталям и . П ока был 
задел, все ш ло хорошо, 
без сбоев, но стоило 
ему и ссякн уть , как  бри
гаду  залихорадило. Так, 
последний раз, в п ят 
ницу, сидело без дола 
полбригады . Н е г было 
«лепестка» — основной 
детали  заказа . Обидно, 
ведь обеспечивает рабо
той не какой-нибудь 
дядя  со стороны, а свой 
девяты й ц ех , соседи по 
участкам . Один коллек
тив.

К огда осваивали —все 
от сам их ж е  зависело. 
С воевременно подм еня
ли  друг друга, за ис
правностью  всех линий

следили. А сейчас без 
адм инистрации  не обой
тись. I

О бращ ались к  руко
водителям  цеха. Д аж е 
к  директору н а  прием 
записались. Но началь
ник цеха отговорил, по
обещ ал, что на этой н е
деле все рал ад и тся .

— Х отя за к а з  вы пол
няем  уж е в течение по
чти  восьми м есяцев, — 
рассказы вает Г. К олм а
кова, — он почему-то 
все ещ е счи тается  осва
иваемы м. П о-преж пему 
идет очень много брака. 
Его причину н и к ак  не 
удается  вы яснить, хотя 
попы тки продолж аю тся. 
На 30-40 процентов вы 
ходит бракованн ы х из
делий. П равда, брак ис
правляем , по приходит
ся это делать  вручную .

Коллектив бригады  
всеми силам и  старается  
вы йти  из тупикового по 
лож ения. Н о слож нос
тей хоть отбавляй . В 
их числе — условия 
труда и  бы та. В полу
подвальном помещ ении, 
где работает бригада, 
частенько пе тян ет  вы 
тя ж н ая  венти ляц ия , че
рез дверны е проемы  по
падает нем ало пыли. 
Но сам ы й больной воп
рос — это обеспечение 
заказа, все  связан н ы е с 
ним неурядицы .

Д . СКОРНЯКОВ.

Заканчиваю т столовую  цехов №  15 п № 16 работники ОКСа механического 
завода. Это будет удобное помещение с красивым интерьером. Немалый вклад 
в строительство внес и каменщ ик Рамиль Ш амильевич М убаракш ин (на 
снимке).

Фото А. Ш ангина.

ОТВЕЛИ БЕДУ
Когда в одной из усадеб 

в К левакино загорелись в 
полночь н адворны е пост
ройки, то буквально за 
несколько минут село под
нялось по тревоге.

Оперативно действовал 
водитель пож арной маш и
ны В. Ш игин. ни секунды 
не теряли трактористы  JI.

Б ояркин и  Г. Подковыр- 
кин, подвозивш ие бочки с 
водой. Ч еткие действия на 
пож аре рабочих совхоза: 
Ю. К нязева, А. Мохова, В. 
Ваймера и многих других 
—предотвратили беду. Не
смотря на сухую  ветреную  
погоду, огонь не распрост
ранился н а  дома.

ОГ О НЬ  и  л ю д и

П ож ар туш или члены  
добровольной пожарной 
друж ины  совхоза. Их кома 
нда нынче заняла пгрвое 
место по пЬжаріго-приклад 
ному спорту на районных 
соревнованиях. Знания а  
тренировки помогли.

В. ТУРУШ ЕВ, 
главный инж енер по 
охране труда РАПО.
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С Е Г О Д Н Я  начинает работу районная учи
тельская  конференция. 18 августа в нашей г а 
зете  были помещены материалы, которые д о л 
жны стать отправной точкой для откровенно
го обмена мнениями за  «круглым столом» ав 

густовского педсовета. Но школа начинается 
с детского садика, поэтому и тема дош коль
ного воспитания д о лж н а  найти свое о т р аж е
ние в этом разговоре.

Трудно переоценить роль
дош кольного педагога в 
ф ормировании будущ его 
граж данина От него во 
многом зависит не только 
здоровье детей, но и  ста
новление характера, разви
тие нравственны х представ 
л е н и й, патриотических 
чувств.

Б ояеѳ десяти  лет работа
ет с детьм и Л. Д м итриева, 
воспитатель детского сада 
№ 28 «Колокольчин». Свое 
душ евное тепло отдает она 
малы ш ам. О пы т .помогает 
трудиться еш е успеш нее 
потому, что всесилен вос
питатель, у  которого лю 
бовь к ребенку дополняет
ся мастерством.

' М И Р  Д Е Т С Т В А

ДУШЕВНОЕ ТЕПЛО
Л ю дм ила А лександровна 

умеет учить спокойно, тер 
пеливо, настойчиво. Требо
вательность ее  никогда нѳ 
ом рачается раздраж и тель
ностью. Й всегда находит 
она возмож ность обратить 
внимание ребенка на что- 
либо красивое, что могло 
бы пройти мимо его внима 
ния.

Значительное место она 
уделяет развитию  детей, а 
значит и словарной работе, 
обогащению речи воспитан

ников образны ми словами 
и вы раж ениям и, формиро
ванию  творческого вообра
ж ени я  детей. Р азви вает  у  
детей интерес к природе. 
А сколько бывает вопро
сов: «А почему вокруг ли
пы круж и тся  много пчел?», 
«Зачем садовник обрезает 
ветки деревьев?». Надо 
объяснить, рассказать, чтоб 
понятно было.

Л ю дмила А лександровна 
успеш но учи тся  в Ш адрин- 
ском педагогическом инсти 
туте, на дош кольном отде

лении. П остоянно ведет об
щ ественную  работу. Она 
подлинный энтузиаст свое
го дела. Оттого так п ривя
заны  к  наставнице ее вос
питанники. Оттого так  ува 
ж аю т ее родители и колле 
ги. На новый 1988-89 учеб
ный год педагогический 
коллектив детсада выдви
нул кандидатуру  Л. Дмит
риевой в резерв на долж
ность руководителя до
ш кольных учреж дений.

Т. КОПАЛОВА. 
старш ий воспитатель 

детсада №  28.
НА СНИМКЕ: воспита

тель Л . Д митриева в кру
гу «своих» ребят.

Фото А. Ш ангина.

С П О Р Т  — ЭТО СИЛА ,  Б О Д Р О С Т Ь  И З Д О Р О В Ь Е

1988 год особый для лю - ТТ" пробеж ав 4 2 -километровую  
бителей спорта Это год 1 5 / 1  1 / 1  1  Щ W »  дистанцию  
О лимпийских игр. до кото- Г 1 Х очется надеяться, что 
р к х  остаю тся считанны е на пробеге в Ирбитѳ, по
дии. В этом году мы отм*- Дню ф изкультурника. представляю т Р еж  на об- свящ енном дваж ды  Герою 
чаем столетие отечествен- З ан яти я  легкой атлети- ластны х состязаниях толь- Советского Союза Речкало- 
ной легкой атлетики. Все кой не требуют слож ны х ко по собственной инициа- ву; который нам ечен на 7 
соревнования года прово- сооружений Но ф едерация тиве. октября, наш город вы сту
дятся  под эгидой этих дат. по легкой атлетике при 14 августа п ровози лся  пит полной командой.

Реж  имеет ф изкультур- горспорткомитете не рабо- региональны й м араф он в
ны е традиции, хороших тает над этим вопросом. Свердловске. Клуб любите- соревнования — впе

реди. А сегодня мы при-
лы ж ников, легкоатлетов. На сегодня комитету пора лей бега «Быстрина» даж е глаш аем  всех . реж ѳвлян в
Но на сегодня спортивны е поинтересоваться в пробло не имел полож ения, а там к л у ды  дега по МИКрорайо-
м ероприятия. проводимы е ѵами оздоровительного бе- есть очень сильны е спорт- нам р ы Н0 пож алеете,
у  нас, показы ваю т, что га. Клубы любителей бега смены. Город был пред- м ож но привести немало
спорт в городе стареет, нѳ сущ ествую т сами по себе, ставлен всего четы рьм я прпмеров когда лю дп в
я вл я ется  массовым. На го- порой не имея помещ ения, участникам и. В пробеге в 0 3 р а с т ѳ  ’ 30 или 70 лет
родских соревнованиях по медицинского контроля. участвовали  неоднократ- и мели отклонения в здо-
легкой атлетике ѵчаствова- в  этом направлении ии- ньтй У4 8 '11"™« м араф она ровье перенесли серьезны е
ло около ста человек, на тересно организовано дело А. А. Голендухин. А. М. болезни, а теперь чувству-
легкоатлетическом  пробеге, в клубе «Бы стрица», сюда Аникин — участник второ- ют себя бодро. Приходит-
посвящ енном Дню города, приходят л аж е целыми го мараф она в этом году, ся удивляться их выносли-
ьместѳ с гостями из дру- семьями Но этот опыт не И. Н. Б алахонов — наш  ко- гости Бег. он такой — си-
гих городов было 40 чело- распространяется. На про- мандный наставник и врач, лы  дает,
век. Не показал массовость тяж енип ряда лет наш и Бее участники  мараф она Р. Ш УБИН,
и праздник, посвящ енны й товарищ и из клубов бега проявили волю к  победе, участник м араф она.

ХОЗЯЕВА НА ВЫСОТЕ
Ф утболисты  реж евско

го «М еталлурга» в прош 
лую  субботу п риним али ' 
ком анду «Трубник» из П ер 
воуральска 

Н аш и гости в турнирной 
таблице на первенство об
ласти  по 1 груп п е заним а
ют третье место, реж евля
не — восьмое. У ч тя  недав
ний проигры ш  верхне-сал- 
динскому «Старт'у», к ак  
слабому противнику. «Ме
таллург» с п ервы х ' ж е  ми

нут ооруш ил на ворота 
первоуральцев ряд  атак. И 
вскоре Иванов забивает 
гол.

Весь первы й тайм  реж ев 
лян е  диктовали свою игру. 
Они превосходили п ротив
ника в скорости и  в так ти  
ческой маневренности. 
На переры в команды  у ш 
ли со счетом 4:1 в пользу 
хозяев поля.

Во втором тайм е гости 
предприняли несколько

контратак , одна и з кото
рых закончилась голом. Хо 
зяева  п оля  на это ответи
ли двум я голами.

Общий счет матча 6:2. 
Отсюда вывод: реж евляне 
могут итрать с сильным 
противником. Они п оказа
ли красивы й  скоростной 
футбол.

Д вумя часами ран ьш е 
встречались юные футбо
листы  Реж а с командой 
«Ю ность» из С вердловска. 
Н аш и юноши играли так
тически грамотнее, с боль
ш им ж еланием  победить. 
Счет 3:0 в пользу реж ев
ской команды.

В. ГИЛЕВ, 
внеш татны й корр.

Редактор А. П. КУРИЛЕНКО.

На экранах города
КИНОТЕАТР «Ю БИ Л Е Й Н Ы Й »

25 августа  — «Не упусти  ш анс, инспектор». 
Две серии. Н ачало в 11, 18, 21 час.

. 26-28.. ав гу ста—«Следопыт». Н ачало в 11, 19, 
21 час, 29-30 августа — «Семь самураев». Д ве 

: серии. Н ачало в 11, 18, 21 час.
Д ля  детей 26-28 августа— «Больш ой аттракци

он», 29-31 августа— «Золотой цыпленок». Н ача
ло в 14 часов.

Д К  «ГО РИ ЗО Н Т»
25-26 августа—«С альвадор». Д ве серии. Н а

чало 25 августа—в 18, 20.30 часов, 26 августа— 
в 11, 18, 20.30 час.* 27-28 августа—«Стечение 
обстоятельств». Н ачало 27 августа—в 17, 19 
часов, 28 августа—в 11, 17, 19 часов.

Д К  «М ЕТАЛЛУ РГ»
27-28 августа  — « Перстень с  русалкой». Д ве 

серии. Н ачало в 18, 21 час.
Д л я  детей 27-28 августа—киносборник «Весе

л ая  карусель» . Н ачало в 16 часов.
Д О М  КУЛЬТУРЫ  

25-26 августа—«Р аз на раз не приходится».- 
Н ачало в 18, 20 часов, 27-28 августа—«Сереб
ряная маска» (фильм 1), «Бюрю зовое ожерелье» 
(фильм 2). Начало в 14, 17 часов.

Педагогический класс
Отдел народного образования Реж евского гориспол* 

кома объ являет набор учащ ихся в девяты й педагоги
ческий класс, который откры вается на базе ш колы  
№■ 2. П риглаш аю тся вы пускники восьмых классов 
всех ш кол города, имею щ их склонность к  педагоги
ческой профессии. По окончании ш колы  вы пускники 
педагогического класса приним аю тся в педагогиче
ские и нституты  н а . правах  вы пускников рабф ака, т. в, 
по собеседованию.

О бращ аться к  адм инистрации ш колы  №  2.

М аш ины — комиссионно
В с. Глинском Реж евское райпо производит прода

ж у автом аш ин и мотоциклов на комиссионных н а ч а . 
лах. К омиссия по прием ке работает еж енедельно по 
средам с 16 до 18 часов.

Выбери дело по душе
В САНАТОРИЙ-ПРОФИЛАКТОРИИ Н ИКЕЛЕВОГО 

ЗАВОДА требую тся' медсестра с последую щ ей специа 
лизаци ей  по физиотерапии, уборщ ица, ку х о н н ы й 'р а
ботник, зубной врач на 0,5 ставки. Дополнительно 
оплачивается 30 процентов премиальных.

О бращ аться к  главному врачу проф илактория, тел е
фон 26-8-13.

Р.
Ремонтно-строительное управление №  4 объедине

ния «Свердловскоблгражданстрой» производит набор 
рабочих всех строительных специальностей: ш тукату
ры, м аляры , плотники, бетонщ ики, монтаж ники.

О бращ аться: леспромхоз (около вокзала).
□

ШВЕЙНОЙ Ф А БРИ К Е на постоянную  работу тре
бую тся кочегары , ж естянщ ик, каменщ ики, швеи, уче
ники ш вей, рабочие и ученики в раскройны й цех, 
энергетик (оклад 180 руб.), конструктор в экспери
м ентальны й цех, уборщ ица.

За  справкам и  обращ аться в отдел кадров ф абрики, 
телефон 2-14-70.

□
РЕЖ ЕВСКОЕ ГО РБЫ ТУ П РА ВЛ ЕН И Е приглаш ает

на работу прием щ ика в дом бытовых услуг «Ритм», 
кассира в «Уют», приемщ иков-операторов в прачеч
ную.

О бращ аться в отдел кадров.
□

Отдел народного образования Реж евского гориспол
кома приглаш ает учителей начальны х классов для 
работы в с. К ам енка (два человека).

О бращ аться в гороно.
□

СТРОИТЕЛЬНОЕ УП РА ВЛЕН И Е № 1 треста «Ала
паевскстрой» приглаш ает на работу плотников-бетон- 
щ иков, монтаж ников, кам енщ иков, ш тукатуров-м аля- 
рсв.

Рабочие, не имею щ ие строительной специальности, 
могут ее приобрести в СПТУ № 26, а т ак ж е  непосред
ственно на рабочем месте.

При поступлении на работу п редоставляется в те
чение года благоустроенное общ ежитие, квартира — 
в течение п яти  лет. С редняя заработная  п лата  170- 
190 рублей в месяц. В ы цлачпвается единовременное 
вознаграж дение за вы слугу лет. За  - стаж  работы в 
строительстве предоставляю тся дополнительные дни 
к очередному отпуску.

О бращ аться по адресу: г. Реж , ул. К алинина, 19 «а», 
отдел кадров; тел. 2-30-23.

□  . . .

РЕЖ ЕВСКОЙ ЛЕСПРОМХОЗ объединения «Сверд
ловскоблграж данстрой» приглаш ает на работу рам
щ иков 3, 4, 5 разрядов в цех лесопиления для работы 
н а Лесопильных рам ах  м арки 2 Р-75.

О бращ аться в отдел кадров: ул, Ч калова, 4; тел. 
2-19-39.
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